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Beitrag von „Bederle“ vom 8. Januar 2021, 13:12

Wir sollten lieber den eigenen Talente eine Chance geben. Knothe, Shuranov, Latteier,
Rosenlöcher usw. Die hätten es verdient auch mal öfter zu spielen. Nur so kann unsere Zukunft
aussehen. Eigene Talente fördern oben eine Chance geben und durch fremde Talente und aber
auch einigen erfahrenen Profis ergänzen.

So hat es der VfB damals mit den jungen Wilden 2007 auch gemacht oder Mainz mit den
Bruchwegboys.
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